

GUAYMAS, Son., 1 de octubre de 2012.- La reforma laboral fue vista como un paso positivo para los mexicanos por el diputado federal Antonio Astiazarán Gutiérrez.

El legislador por el 04 Distrito Electoral de Sonora dijo que se busca fortalecer el empleo y pensar en trabajadores con mayores ingresos, a partir de una mayor productividad del país, lo cual elevará el nivel de vida.

Aseguró que el trabajador no ganará 7 pesos, lo cual es risible, porque lo aprobado es la primera parte de una serie de reformas y actualizaciones que irán a favor de la productividad, sin dejar de lado el cuidado de las prestaciones sociales que deben formar parte de la protección al trabajador que se le ha encomendado al Gobierno Federal.

Describe que su jubilación correrá en función de la fecha de ingreso al IMSS, no a un trabajo específico y la contratación partirá con el pago de un día de trabajo, aunque se trabaje una hora.

“Se ha prestado a confusión y es importante que salgamos y expliquemos el alcance de esta reforma”, dijo el legislador, quien aseguró que el paso dado forma parte de una respuesta a los planteamientos de muchas personas que querían trabajar, pero realizaban otras ocupaciones y no podían expandirse.

“Ahora lo harán y en el caso de quienes no tengan trabajo y sean contratados, aunque sea por una hora, lo que buscamos es que el empleador se obligue a pagar el día completo”, explicó, lo cual descarta el pago de 7 pesos.

La obligación social se cubrirá siempre, por lo cual la jubilación la pagará el IMSS bajo el esquema existente. El ingreso, será mejor porque aumentará para los trabajadores como parte de la competitividad que precisamente se busca con las reformas que se harán en la administración del presidente electo Peña Nieto.

## Defiende Astiazarán la reforma laboral

Escrito por Muralsonorenses.com  
Lunes 01 de Octubre de 2012 18:44

---

“Y eso es lo que tenemos que aspirar, que el ingreso sea en función de lo competitivo y de que tengamos más opciones de trabajo”, aseguró.